

Lugares de nieve, 11/11/21

La consulta sobre los JJ. OO. costará 800.000 euros y decidirán las comarcas del Pirineo



La fecha y la pregunta concreta están por definir, pero está previsto que la votación se haga durante el segundo trimestre de 2022 y que no participe Barcelona.

Semana en la que la candidatura de los Juegos Olímpicos de Invierno "Pirineus Barcelona" 2030 está dando mucho que hablar.

Empezaba conociéndose que Kilian Jornet y Araceli Segarra apoyan un manifiesto de la plataforma Stop Jocs Olímpics en contra del proyecto. Jornet no podía ser más claro: **"No es lo que necesita el Pirineo hoy en día. Los juegos de invierno se tienen que hacer donde haya nieve y aquí en 2030 no habrá nieve"**.

Luego, en la presentación de dicho manifiesto, se daba a conocer que Barcelona no participará de la consulta ciudadana que debe decidir el futuro de la candidatura olímpica y que **la Generalitat solo tiene previsto preguntar a los ciudadanos de las comarcas de los Pirineos, Berguedà y Ripollès, pese a las demandas en este sentido de la alcaldesa Ada Colau.**



Kilian Jornet se posiciona en contra de los JJ. OO. Pirineus Barcelona 2030.

También hemos sabido que el Govern destinará 800.000 euros de los presupuestos a la consulta de 2022 sobre los Juegos de Invierno, según ha explicado la Consellera de la Presidencia, Laura Vilagrà., en la comparecencia en la Comisión de Asuntos Institucionales en el Parlamento.

Sobre la consulta por los Juegos Olímpicos de Invierno, fuentes de la CUP consultadas por la agencia ACN han explicado que ya les constaba la partida de 800.000 euros, **pero han reiterado que están en contra de la celebración del evento.**

No piensan igual **las diputaciones de Lleida y Girona, ni los consejos comarcales afectados, que apoyan la candidatura.** Aunque la última palabra la tendrán, aseguran desde el Govern, los vecinos de la zona.

Precisamente, el tema se trató en una reunión entre los presidentes de las diputaciones de Huesca y de Girona, quienes consideran que **“es una oportunidad que el Pirineo no puede dejar escapar.** Al desarrollo económico y social que ello supondrá, se suman también la mejora en infraestructuras y la difusión que este territorio tendrá a nivel mundial”. Con estas palabras, el presidente de la Diputación Provincial de Huesca y el de Girona han defendido el proyecto olímpico para 2030. Eso sí, han añadido, “siempre desde el respeto al medio ambiente, su conservación y sostenibilidad”.

La fecha y la pregunta concreta de la consulta están por definir, pero está previsto que la votación se haga durante el segundo trimestre de 2022. Según la plataforma Stop Jocs Olímpics, la consejera también se habría comprometido a que la pregunta de la consulta sea binaria, es decir, "sí" o "no".

